

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor weiter auf Wachstumskurs - Ergebnis verdoppelt**

28.03.07

Das erste gemeinsame Geschäftsjahr mit der im September 2005 übernommenen MPD Microelectronic Packaging Dresden GmbH war sehr erfolgreich. Mit der MPD ist der Silicon Sensor Konzern in eine neue Dimension gewachsen. Der Umsatz stieg im Geschäftsjahr 2006 um mehr als 100 % von 15,97 Mio. Euro auf 32,64 Mio. Euro. Erfreulicherweise ist der Zuwachs nicht nur auf die Akquisition der MPD zurückzuführen, sondern wurde in erheblichem Maße organisch erreicht. Silicon Sensor profitierte 2006 auch von den guten gesamtwirtschaftlichen Rahmenbedingungen. Noch stärker als der Umsatz legte der Gewinn zu. Das operative Ergebnis EBIT (Ergebnis vor Zinsen und Steuern) stieg 2006 um 175 % von rund 2,0 Mio. Euro auf rund 5,5 Mio. Euro. Damit erreichte Silicon Sensor eine EBIT-Marge von ca. 17 %. Der Gewinn nach Steuern klettert um 125 % auf 3,0 Mio. Euro. Der Gewinn je Aktie lag im Berichtszeitraum bei 0,87 Euro und verbesserte sich damit um 0,35 Euro oder 67 % gegenüber dem Vorjahreszeitraum (31.12.2005: 0,52 Euro). Auch im laufenden Geschäftsquartal setzt sich diese sehr erfreuliche Entwicklung fort. Besonders positiv sehen wir die Entwicklung des Auftragsbestandes. Der Auftragsbestand im Konzern erhöhte sich um 101 % auf 20,5 Mio. Euro (31.12.2006) gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (31.12.2005: 10,2 Mio. Euro). Der Personalbestand stieg von 222 Beschäftigten zum 31.12.2005 auf derzeit 240 Vollbeschäftigte an.

Im laufenden Geschäftsjahr 2007 werden wir die Basis für weiteres zukünftiges Wachstum schaffen. Bereits am 23.09.2006 wurde der Grundstein für die Erweiterung der Produktionsflächen in Dresden gelegt. Anfang des zweiten Quartals 2007 sollten die neuen Produktionsflächen in Dresden fertig gestellt sein. Am 21.03.2007 wurde der Grundstein für eine neue Sensorfabrik in Berlin-Oberschöneweide gelegt. Wir gehen davon aus, dass das neue Produktionsgebäude noch im laufenden Geschäftsjahr 2007 fertig gestellt wird. Die Produktion im neuen Werk könnte dann im ersten Quartal 2008 anlaufen.

Wir erwarten, dass im Geschäftsjahr 2007 Umsatz und operativer Ertrag der Tochterfirmen steigen, so dass wir planen, das Jahr 2007 mit einem gegenüber 2006 verbesserten operativen Konzernergebnis abzuschließen.

Der vollständige Geschäftsbericht wird am 28.03.2007 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com>  
oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor set for further growth, doubles income**

March 28, 2007

After the takeover of MPD Microelectronic Packaging Dresden GmbH in September 2005, the first business year together was a full success. The takeover gave the Silicon Sensor group a new dimension, with 2006 sales rising more than 100 %, from € 15.97 mn to € 32.64 mn. It is gratifying to note that growth was due not only to the acquisition of MPD but organic for the most part. The group in 2006 benefited from favorable macroeconomic conditions. Profits grew even faster, and the operative result (EBIT) in 2006 rose 175 %, from some € 2.0 mn to about € 5.5 mn, giving Silicon Sensor an EBIT margin of approx. 17 %. Profits after tax increased by 125 % to € 3.0 mn.

Following a capital increase and rise in the number of shares in 2005, earnings per share in the period under review were € 0.87, an improvement of € 0.35 on the previous year (12/31/2005: € 0,52 ). The welcome trend is continuing into the current quarter.

A particularly positive feature is the order backlog which grew by 101 %, to € 20.5 mn, for the group as a whole (12/31/2006) compared with the previous year (12/31/2005: € 10.2 mn). Staff levels increased from 222 on 12/31/2005 to now 240 full-time employees.

The accent during business year 2007 will be on laying the basis for future growth. The foundation stone for extending the manufacturing site at Dresden was laid as early as Sept. 23, 2006, and the new production areas were scheduled for completion at the beginning of the 2<sup>nd</sup> quarter. The foundation stone for building up the new factory at Berlin was laid March 21, 2007. It is assumed that the new factory building will be completed during the current business year. Production at the new plant could then start in the 1<sup>st</sup> quarter of 2008.

During the 2007 business year, the sales and operative earnings of subsidiaries are expected to rise and because that, the planning for 2007 is a better operative result for the group compared with 2006.

The complete annual report will be published on March 28, 2007.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com>  
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors